



## RESOLUTION

**Die Teilnehmenden der Delegiertenversammlung von syndicom vom 28. November 2015 nehmen Folgendes zur Kenntnis:**

- ☛ **Die Post, deren Alleinaktionär der Bund ist, erwirtschaftet einen Gewinn. Ihr Logistiksektor arbeitet nicht mit Verlusten.**
- ☛ **Mit dem Entscheid zur Auflösung ihrer Fahrzeugflotte setzt die Post Sparmassnahmen um, welche nur die Arbeitskosten betreffen (Löhne und Leistungen des GAV).**
- ☛ **Wir, die Delegierten von syndicom, wehren uns gegen die Auslagerungen im Postsektor, da der absolute Wert eines Gewinns deutlich unter dessen realen Wert liegt.**
- ☛ **Die Schweizerische Post prüft die Vorschläge der Gewerkschaft zur Aufrechterhaltung der Lastwagenflotte eingehend und behält ihrem gesetzlichen Auftrag entsprechend eine interne Dienstkapazität von mindestens 33%.**
- ☛ **Die Post setzt sich aktiv für die Erhaltung und Schaffung guter Arbeitsplätze auch in denjenigen ihrer Branchen ein, die nicht in den Monopolbereich fallen, und nimmt ihre Rolle als Ausbildungsbetrieb weiterhin wahr.**
- ☛ **Die Post haftet bei Nichteinhaltung der Pflichten ihrer Subunternehmen solidarisch.**